

Innovación en hielo

Projects ha creado una nueva división dedicada específicamente a ofrecer un nuevo soporte creativo a las empresas de publicidad y eventos: innovación en hielo. Esta nueva división se suma a la ya existente dedicada exclusivamente a la alta gastronomía en la que presenta una vajilla de hielo. La empresa cuenta con la tecnología y equipo necesario para realizar cualquier tipo de proyecto o evento, desde barras de bar, logotipos, *drinks stations*, diseños a medida hasta una vajilla de hielo, ofreciendo además los servicios de montaje, iluminación y logística. Los diseños son exclusivos y personalizados para cada marca, empresa o servicio.

Como muestra del universo creativo que permiten los diseños en hielo de Nice Projects está uno de sus recientes trabajos llevados a cabo para la Junta de Andalucía durante la pasada campaña de



Navidad. Nice Projects realizó un belén de hielo con figuras a tamaño natural talladas por su equipo de escultores. Este proyecto, llevado a cabo a través de la Agencia Ros Andalucía, intentaba concienciar a los ciudadanos sobre el riesgo del cambio climático y fue presentado en un camión totalmente habitado a tal efecto por las ocho capitales andaluzas del 16 al 23 de diciembre. La visita al singular conjunto escultórico fue para el público una experiencia única que fascinó por su belleza y originalidad.